

# *Primer Ministro felicita al Centro de Inmunoensayo en sus 36 años de fundado*

---



**Aniversario 36 de la creación del Centro de Inmunoensayo (CIE).**

La Habana, 7 sep (RHC) Manuel Marrero Cruz, Primer Ministro de Cuba, felicitó este jueves al colectivo del Centro de Inmunoensayo, en el aniversario 36 de su fundación.

El jefe de Gobierno destacó en X, antes Twitter, el aporte de los trabajadores de la institución en el desarrollo de la ciencia, la salud y la industria biofarmacéutica cubana.

Perteneciente al Grupo Empresarial BioCubaFarma, el Centro de Inmunoensayo fue creado por idea del Comandante en Jefe, Fidel Castro, el 7 de septiembre de 1987.

La entidad es una empresa biotecnológica que tiene como misión investigar, desarrollar y producir estrategias, tecnologías y productos que permitan el pesquisaje económica y científicamente sustentable de enfermedades metabólicas, transmisibles y no transmisibles, a ciclo completo. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/333357-primer-ministro-felicita-al-centro-de-inmunoensayo-en-sus-36-anos-de-fundado>



**Radio Habana Cuba**